



RAFAEL SANZ-ESPERT, director

Es una de las batutas más valoradas y comprometidas dentro del panorama musical internacional de música de viento. Dirige las bandas sinfónicas profesionales más importantes de España, y es invitado en la Sinfónica de Córdoba (Argentina) y Do Estado de São Paulo, Orquesta de Sopros Brasileira, Orquesta Sinfónica Nacional de Paraguay, Symphonic Wind Orchestra of the University of Duluth, Intercollegiate Honor of the CBDNA, Twin Ports Wind Orchestra, Grand Symphonic Winds (Minnesota), The United States Army Orchestra (Washington DC), ORCAM, Orquesta de Valencia, y los festivales Midwinter Clinic (Minnesota) y Midwest Clinic (Chicago). Cuenta con una extensa discografía, y ha realizado varios encargos y dirigido más de 30 estrenos de obras sinfónicas. Recibe numerosos premios nacionales e internacionales y cinco menciones de honor. Ha sido profesor de varios conservatorios y bandas municipales, desarrollando además una intensa actividad como solista y músico de cámara. Imparte clases de dirección y de técnicas mentales aplicadas a la música, invitado por el Berklee College of Music de Boston. Ha sido Director Titular de la Banda Municipal de Bilbao (2002/12), y actualmente es Director Artístico del Congreso Iberoamericano de Directores, Compositores y Arreglistas y miembro del Board of Directors de la World Association for Symphonic Bands and Ensembles (WASBE). En 2006, es nombrado Principal Director Invitado de la Orquesta Sinfónica Nacional de Paraguay y desde 2012 es Director Titular de la Banda Sinfónica Municipal de Madrid.